

jueves 27 de marzo de 2014

Comunicado de prensa del Alcalde de Antequera

El Alcalde de Antequera, Manolo Barón, en su condición de Presidente del Excelentísimo Ayuntamiento, desea manifestar su pública felicitación al atleta antequerano Óscar González debido a su proclamación como Campeón del Mundo de Pentatlón de Veteranos en competición finalizada este martes 25 de marzo en Budapest.



Descargar imagen

En este sentido, el Alcalde quiere reconocer la extensa y prolífica trayectoria deportiva de este atleta nacido en Antequera que ha conseguido además, en este nuevo éxito deportivo conseguido en Hungría, una plusmarca mundial de 4.120 puntos demostrando su dominio en esta exigente disciplina deportiva.

Antequera, 26 de marzo de 2014.

Ayuntamiento
de Antequera